

## G - Jugend Spielenachmittag 01.10.2017 in Holzhausen

04.10.2017 08:24 von SC Holzhausen



Mit unserem Heimturnier in Holzhausen sind wir nun auch in die neue Saison gestartet.

Dieses Jahr haben wir ganz neue Mannschaften in unserer Gruppe. Die Gegner dieses Jahr kommen aus Heimbach, Gundelfingen/Wildtal, Glottertal, Teningen und Emmendingen.

In Holzhausen spielten wir zuerst gegen Glottertal und starteten mit einem souveränen Sieg in die neue Turniersaison. Gegen eine starke Mannschaft aus Gundelfingen/Wildtal mußten wir uns danach geschlagen geben. Die nächsten beiden Spiele gegen Heimbach und noch mal gegen Glottertal gingen knapp verloren da die Konzentration ein wenig nachließ.

Vor dem letzten Spiel gegen Heimbach haben wir uns noch mal besprochen und gingen viel konzentrierter ans Werk und deshalb konnte dieses Spiel auch wieder gewonnen werden.

Für Elian und Jonathan war das Turnier das erste und beide haben trotz großer Aufregung ihre Sache sehr gut gemacht auch die anderen haben ein super Turnier gespielt.

Der krönende Abschluß war die Siegerehrung wo jeder Spieler eine Medaille bekommen hat.

Marco und Marco

